
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 152V3325M

Prix 1 390 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Exclusivite  les  issambres,  à  1500  M  de  la  mer,  dans  un  secteur  résidentiel  au

calme,  agréable  villa  de  140  m²  environ  entièrement  rénovée  en  2022  avec  des

matériaux  de  qualité.  Elle  offre  une  vue  mer  panoramique  sur  le  golfe  de  saint

tropez.  De  plain-pied  un  lumineux  séjour/salle  à  manger  avec  cuisine  américaine

ouvre  sur  une  grande  terrasse.  Une  chambre  parentale  avec  salle  d'eau,  un  wc

séparé.  Au  rez-de-jardin,  deux  chambres  avec  chacune  sa  salle  d'eau  avec  wc

donnent  sur  l'extérieur.  Une  buanderie,  une  cave,  une  piscine  de  9.  5/5m  et  un

parking pouvant accueillir plusieurs voitures ...

Exclusive  detached  house  of  136  m²  with  panoramic  sea  view,  on  2  levels.  It

consists  on  the  ground  floor,  of  an  entrance  opening  onto  a  living  room/lounge

opening onto the kitchen, a large terrace, a bedroom with bathroom, a wc; on the

garden  level,  two  bedrooms  each  with  its  own  bathroom  and  wc  and  a  laundry

room.  A  cellar,  a  9.  5/5m  swimming  pool  and  parking  that  can  accommodate

several cars complete this property.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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